



CARLTON GROUP

12 Pièces

607 m²

Réf. 8515

3 200 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en sommet de colline au calme absolu, sur un terrain en restanques d'environ 6.249m², cette magnifique villa de 607 m² offre un parfait mélange de charme provençal et de modernité. Composée d'une villa principale, d'un appartement d'invités et d'un studio indépendant, ses pièces de réception aux volumes rares baignées de lumière naturelle s'ouvrent toutes sur les terrasses, la piscine et le patio. La propriété propose sept grandes chambres au total dont trois de plain pied. En excellent état général, ventilation double flux, chauffage et climatisation par pompe à chaleur refaits à neuf. ...

Located at the top of a hill in absolute calm, on terraced land of approximately 6,249m², this magnificent villa of 607 m² offers a perfect blend of Provençal charm and modernity. Made up of a main villa, a guest apartment and an independent studio, its reception rooms with rare volumes bathed in natural light all open onto the terraces, the swimming pool and the patio. The property offers seven large bedrooms in total, three of which are on one level. In excellent general condition, double flow ventilation, heating and air conditioning by heat pump refurbished. Home automation control on all ...

CARLTON INTERNATIONAL - VALBONNE

Domaine Val d'azur - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

